

Wassermühle feiert runden Geburtstag

WINGST. Jahresberichte, Wahlen und natürlich das anstehende 100-jährige Jubiläum waren die wichtigsten Punkte auf der Hauptversammlung des Schützenvereins Wassermühle.

Der Vorsitzende Helmut Bleek dankte seinem Vorstand und den Spartenleitern für deren Engagement.

Den Berichten des stellvertretenden Schießmeisters Thorsten von Holten, der Damenleiterin Christa Bleek und des Sportleiters Günter Schumacher war zu entnehmen, dass es gute Platzierungen bei den einzelnen Wettbewerben auf Samt-, Kreis-, Bezirks- und Landesebene gab.

Königin Inge Stuhr wurde Samtgemeindekaiserin und der Jungschützenkönig Marvin von Holten schoss sich zum Kreisjungschützenkönig.

In der Winterrunde des Schützenverbandes Altkreis Neuhaus Oste wurden eine Damen- und eine Herrenmannschaft Gruppensieger. Marko Bolowski holte sich den Vereinsmeistertitel. Über das beste Ergebnis bei den Damen konnte sich Kerstin Tiedemann freuen. Hanna Heinbockel und Günter Schumacher gewannen den Vereinsmeistertitel bei den Senioren, während bei den „Senioren 2.“ Helga Schumacher gewann.

Einzelne Posten vakant

Kassenführerin Gertrud Kröncke gab einen positiven Bericht ab, sodass in diesem Jahr (noch) keine Beiträge erhöht werden müssen.

Neuwahlen standen ebenfalls auf der Tagesordnung. Wiedergewählt wurden die Damenleiterin Christa Bleek und der Sportleiter Günter Schumacher. Die Posten der Fahnenbegleiter und des Jungschützenwartes blieben vakant. Nachdem der Schießmeister Günter Buck sein Amt niedergelegt hatte, konnte aus der Versammlung kein Nachfolger gefunden werden. Daraufhin musste die Satzung des Vereins geändert werden. Der geschäftsführende Vorstand besteht jetzt aus dem Vorsitzenden, dem stellvertretenden Vorsitzenden, dem Schriftführer und dem Kassenführer.

Jubiläumfest im Juni

Der Veranstaltungskalender im Jubiläumsjahr sieht unter anderem folgende Termine vor: 15. Mai Waldschlösschen-Pokalschießen (13 Uhr) sowie 18. bis 20. Juni Jubiläumsschützenfest. Es wird ein Pokalschießen stattfinden, außerdem soll es einen „König aller Könige“ geben und man kann eine Jubiläumsmedaille gewinnen. Für die Kinder gibt es ein Pokalschießen und einen Luftballonweitflug.

Am 26. September findet das Abschlusschießen statt, am 15. Oktober folgt der Schützenball, am 19. November die Herbstversammlung und am 27. November ein Karten- und Kniffelabend.